## Weltgebetstag Slowenien

02. Februar 2019



Es ist bereits eine schöne Tradition geworden, dass Iris Pupak aus Bonn - Mitglied im WGT-Komitee Deutschland - auf Einladung des Eine Welt Verein e.V. in Dieburg die aktuellen Weltgebetstagsländer vorstellt. Iris Pupak nahm in ihrer lebendigen Art und Weise die Zuhörer mit auf die Reise in das kleine Land zwischen Alpen und Adria. Slowenien blickt auf eine junge Demokratie zurück. Es gab zahlreiche Einblicke in das wirtschaftliche, politische und kulturelle Zentrum und das unterscheidlichen Leben in der Stadt und auf dem Land. Die Zuhörer\*innen konnten eine ganze Reihe über das Leben der Frauen und die sozialen Bedingungen in dem ehemals kommunistischen Land erfahren.

Der Ökumenische Vorbereitungskreis der Dieburger Frauen hatte dazu im Pater-Delp-Haus ein reichhaltiges Frühstück vorbereitet.